



CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA DEMOCRACIA

DECLARACION

La Concertación de Partidos por la Democracia hace suyas las urgentes demandas de los deudores habitacionales en U.F., que han perdido sus viviendas después de años de sacrificio para obtenerla y mantenerla.

Sometidos al alza implacable de sus dividendos mensuales, el gobierno no ha vacilado, en apremiarlos y perseguirlos judicialmente dejándolos finalmente en la calle.

La Concertación de Partidos por la Democracia requiere el inmediato cese de los remates judiciales que en este momento afectan a más de sesenta mil familias y llama a todos los chilenos a solidarizar con nuestros compatriotas que sufren tan injusta situación instándolos a abstenerse de adquirir viviendas ocupadas en la actualidad por sus legítimos propietarios. Se evitará así que se sigan destruyendo hogares víctimas de la aplicación de políticas económicas excluyentes y ajenas a la aspiración popular.

Santiago, 10 de agosto de 1989